

Echouage d'un Ziphius

Soumis par Helene PELTIER
11-03-2007

{xtypo_dropcap}L{/xtypo_dropcap}

Le 25 février 2007, une baleine à bec de Cuvier (*Ziphius cavirostri*) s'est échouée putréfiée sur la presqu'île (56). L'animal était en mauvais état et a pu être autopsié dans des conditions idéales. Sa taille, 3,60 mètres la prouve qu'il s'agissait d'un animal d'un an environ.

Enfin, le 29 février, un deuxième ziphius s'est échoué sur l'île de Ré (17). Cet animal, beaucoup plus grand (mètres) était lui aussi assez putréfié. Quelques prélèvements ont néanmoins pu être effectués.